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1
北千里駅はSATYがあるときから変遷を見ていますが、今回の開発に関しては、意見を言え、考え合う機会が持て、大変ありがたいです。生まれ育ったところなので、自然、
緑豊かな北千里らしさが生かせる北千里駅にしたいです。

2
第6回以降の開催が計画されていると聞き安心致しました。これまでの会では、自分の意見を十分に説明できませんでした。今後、自分の意見をまとめてお伝えできればと思
います。

3 まちづくり意見交換会の市民の意見が本当に準備組合に反映される事を切に願います。

4

北千里らしいシンボライズ性という言葉が出て、やはりそれさえあれば共感されると思いました。今のパース全てに後付けになっても北千里だから～の理由付けなど。
私が考える北千里らしさは、”寛容で緑の中に人がゆっくり過ごしていること”ですかね・・・
見せ方と言葉選びで今後のリリースにきちんとこれまでのワークショップで一般の方が気になりやすい点がカバーされているかあるいは気にならないことが工夫されているこ
とが大切だと感じました。例えばすごく様変わりしてしまう印象がどちらにしても生まれてしまうので”北千里として大切にしたい要素”をシート1枚パンフレットのように親しまれ
るように考えていることを伝えるような段階があっても良いのかもしれません。熱がある人にちょうど良いタイミングで満足するまで発言してもらうことが、言葉は悪いかもしれ
ませんが大切だと感じました。
参考事例）小清水町防災拠点型複合庁舎ワタシノ
フェーズフリーの考え方。災害時に備えるのではなく、日常、非常時のフェーズをとりはらってどちらにも役立つ場のデザイン。
次回のまちづくり計画概要案楽しみにしています！

5 イメージパースにより、イメージが湧いた。

6 パース図はイメージが具体的になり良かった。仏は造れてもタマシイを入れる。「キーワード」コミュニティ、防災、北千里らしい

7
ワークショップをつみ重ねて北千里の駅前のイメージをつくってこれてよかったです。5回で終わりでなく、6回も考えていただいてうれしいです。住民として住み続けたいまち
北千里を考え続けたいと思います。タワーマンションはやっぱり困ります。まわりの景観と合わせてほしいと希望します。

8
意見交換会自体は今回初めて参加させていただいた。駅前は、どの駅でも同じとかではなく、「北千里」（ｅｘ、自然・駅の終点、防災、学術研究）らしさの特徴が出ていけるよう
な要素を入れていくために、引き続きいろんな世代の対話をつうじてつくりあげていけたら嬉しいです。また、ここを拠点に地域の魅力につなげたいです。

9

私にとっての意見交換会の目的はタワマン建設の要否でしかありません。（私は建設反対です。）安全面、移動しやすさといった最低限の建設費は必要です。その費用はタワ
マン建設が前提となるのですか？ホールやカフェ等の快適、楽しい施設を作ろうとすれば、タワマン建設が必要となるでしょう。タワマン建設するくらいであれば、そのような娯
楽施設は私にとっては必要ありません。今後全5回の意見交換会を踏まえ、どのような駅を建設するのか、また、その費用を3案程度公開してください。（タワマンの有無も含
めて。）
全5回の意見交換会がタワマン反対の住民にとっての単なるガス抜きの場とならないことを祈っております。本日は有難うございました。

10 想定外の災害に対応できる備蓄、シェルター機能は是非作って頂ければと思います。

11 北千里らしさ＝竹のまち。竹をイメージしたデザイン。竹を使ったオブジェ（？）竹のやわらかな緑色。竹を使った製品。竹布（日常使いにも医療用にも）や竹籠などの販売。

12 市役所の北千里出張所がきてほしい。（今あるのは、毎日してないと思うので）

13
そもそもこの計画の事業規模はいくらか。
・市の負担額はいくらか。・国の助成金はいくらか。・マンション収益はいくらか。

14 スペースと背景さえあれば、椅子の置き方でステージは大きくも小さくもできる。構造物にしなければ建築費も維持費もかからない。

15
まちなかリビングへの連絡デッキについては、ものすごく良いので残してもらって、イオンを通り抜けれるようにして、デッキの下にバス乗り場は配して駅の改札をデッキ直結
部に増設してほしい。

16
現在のまちなかリビングの中にある北千里地区公民館を単独化して駅前に再整備する。
※理由　多世代交流の拠点である公民館の本来の活動が出来るようにするため。現在は図書館に来館者の迷惑になる。歌、ダンス、詩吟などの声や音が出る活動が出来な
い（しにくい）。

第5回　北千里駅前まちづくり意見交換会「ふりかえりシート」意見まとめ
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17

北千里らしさを表現しているものがあるとよい。
（例）
・太陽の塔のモニュメント、かくれ太陽の塔さがし。
・阪大の分室を作る。
・住民に特化したサービスを拡充。（商業施設はQsモール等にまかせる）

18 視覚障がい者が1人でやって来て、1人で楽しく過ごせて、1人で帰って行ける、そんな北千里駅前にしてほしいです。

19
阪急も開発に参加してもらえるよう、働きかけて欲しい。
北千里らしさ・・・夜は静かな街、帰って来てホッとできる、緑豊かなというところは残して欲しい。

20 ”北千里”がもっと人の集う、活気ある場にして欲しい。

21 車イス、障がい者の方の行動しやすい動線の確保。

22
買い物（カットパース有①手土産に使える名店、②産直オーガニックマーケット+カットパース無　スーパー）とグルメを充実して、”北千里”に滞在する時間を楽しめるような街
づくりをお願いします。

23 老人、若い人々、子供達が共存出来る環境が出来れば良い。

24 緑豊かな街。災害に強い街。

25 北千里らしさとは、高層の建物がない、緑が多い、静か、のどか、千里中央ほど派手じゃない。

26 パース①で交番が駅前に設置されているのが良かった。現在の交番は説明するのも難しい場所にあり、治安の向上にもつながっていないので。

27

北千里らしさ
ハード
遊具　ロープのジャングルジムはうれしいですが、もっと高いものがいろんな街にあるのでそちらがうれしいです。待ち合わせになるモニュメント
ソフト
・子育て（保育が小1もふくめて時間、年齢も工夫）
・高校生、大学生、外国人が多いのでそれらのパワーを彼らにとってギャップレスに発揮できるシステム。
・公共サービス（千里地区に他にないサービスを設置）地域包括センター？税務署？法務局？
パース④については、やはり収益性の面から無理があるように思います。本屋なら本棚ごとの個人オーナーみたいな地域の人的、金銭的資源、資本を活用できる仕組みでな
いともったいないと思います。

28
北千里らしさ
・学生が多い⇒ステージでの学生との交流、イベント、広場。
・緑が多く落ち着いた雰囲気。

29 商業環境 いつ帰ってきても安心して買物できるようにコンビニを2～3店舗設置希望。また、阪急さんと協力して改札からショッピングへの直結できれば、願います。

30 意見の収集 若い人（高校生や大学生）の要望ももっと聞いて欲しい。
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